

MOJUGA Offene Jugendarbeit Neckertal



Am «Grümpeli», Chilbi St. Peterzell am letzten Wochenende der Sommerferien, nahm die Jugendarbeit mit einem mobilen Jugendtreff teil. Im umgebauten Wohnmobil trafen sich die Jugendlichen, um zu spielen, reden und chillen. Als Ausnahme waren während der Chilbi auch Kinder und Erwachsene im Treffmobil willkommen. Zum Start des neuen Schuljahres wurde das Spielfeld für Street-Soccer auf dem Pausenplatz aufgestellt. Dank der regen Nutzung durch die Schülerinnen und Schüler und aufgrund des schönen Wetters bleibt das Spielfeld länger stehen und wird erst vor den Herbstferien wieder abgeräumt. Das Feld steht bis dahin für alle zum freien Spiel zur Verfügung.

An der Truckerchilbi war die Jugendarbeit in ihrer aufsuchenden Tätigkeit unterwegs und erfreute sich zahlreicher Begegnungen mit festfreudigen Oberhelfenschwiler/-innen. Auch die Jugendlichen liessen sich vom Regen nicht die Festlaune verderben.

Für die Sommerchilbi Hemberg organisierte eine Gruppe Jugendliche gemeinsam mit der Jugendarbeit eine Disco für Kinder und Jugendliche. Neben der lauten Musik, dem Discolicht und der Nebelmaschine hatten die Kinder besonders Freude an der Bar mit alkoholfreien Cocktails und Süssigkeiten.

Nach den Herbstferien stellt die Jugendarbeit den Schülerinnen und Schüler der ersten Oberstufe ihr Angebot vor: im Jugendhaus finden nicht nur die regelmässigen Treffs statt, sondern auch Partys, Workshops und allerlei Aktionen. In der «Offenen Turnhalle» können sich Jugendliche zum freien Spiel und Sport treffen, oder auch zum chillen und diskutieren. Die Offene Halle findet während der kalten Jahreszeit jeweils abwechselnd in einer Turnhalle im Gemeindegebiet statt. Die Veranstaltungstermine sind auf www.mojuga.ch/neckertal zu finden.



Das Jugendhaus Brunnadern öffnete bereits Anfangs August seine Türen. Die Sommerferien wurden unter anderem auch genutzt, um kleinere Renovationen zu erledigen und das Mobililiar zu erneuern. Das Jugendhaus bietet neu einen Kiosk, an dem sich die Jugendlichen altersgerechte Snacks und Getränke kaufen können. Der Kiosk wird von einer Gruppe Jugendlicher in Begleitung der Jugendarbeit selbständig organisiert und bewirtschaftet.

Die Öffnungszeiten vom Jugendhaus Brunnadern sind wie folgt festgelegt:

Dienstag	16.00 bis 19.00 Uhr
Mittwoch	15.00 bis 18.00 Uhr
Freitag	18.00 bis 21.00 Uhr

Treffmobil auf dem Pausenplatz:

Mittwoch	9.50 Uhr Oberstufe Necker
Freitag	9.30 Uhr Oberstufe St. Peterzell mit Mittagstisch bis 13.30 Uhr

Offene Jugendarbeit Neckertal, www.jugendarbeit-neckertal.ch